



## **ARTICULO PERIODISTICO**

### **PARA TRATAR EL PROBLEMA DE LA SEQUIA EN CORDOBA**

*Luego de una sesión de trabajo entre el Ministro de Agricultura y Ganadería de la Provincia, Carlos Gutiérrez, y la dirigencia de la Mesa de Enlace de entidades agropecuarias de Córdoba se anunció que fue convocada para el próximo viernes la Comisión Provincial de Emergencia. Por ahora, se evalúa que "salvo zonas del noreste y franjas del sur provincial, Córdoba no está en la misma situación crítica que sufren otras provincias". De todos modos, se reconoció que la situación puede variar si las lluvias son escasas. Se trataron otras cuestiones de importancia.*

El Ministro de Agricultura, Ganadería y Alimentos de la Provincia, Carlos Gutiérrez, se reunió con representantes de la Mesa de Enlace Agropecuaria local, en la sede del Ministerio. En el encuentro también estuvo presente el Secretario de Ambiente de la Provincia, Raúl Costa, además de referentes de las cuatro entidades que conforman la Mesa: Federación Agraria Argentina, Cartez, Coninagro y Sociedad Rural.

Al término del encuentro, se difundió un listado de 7 temas que fueron tratados:

- 1) Bosque Nativo: La Mesa de Enlace elaborará su propio dictamen con respecto a la Ley de Desmonte. Esta propuesta fue hecha en conjunto por el Ministro Gutiérrez junto al Secretario de Ambiente, Raúl Costa, a los integrantes de la Mesa. Este dictamen complementará el que elevará la Comisión ya conformada a tal efecto, integrada por la cartera agropecuaria, la Secretaría de Ambiente y otras entidades.
- 2) Se determinó la necesidad de profundizar en el análisis de la propuesta hecha por el Gobierno Nacional, para la instalación de feed lots. En este sentido, desde el Ministerio de Agricultura se insistió en un proyecto que contemple una redistribución geográfica de los mismos.
- 3) Se convocó para el próximo viernes a la Comisión de Emergencia Provincial, a los fines de monitorear la situación climática de la Provincia. Se destacó el hecho de que Córdoba, salvo zonas del noreste y franjas del sur provincial, no está en la misma situación crítica que sufren otras provincias. De todos modos, se reconoció que la situación puede variar si las lluvias son escasas.
- 4) Se informó que el expediente por los 22 millones de pesos en subsidios para 1800 productores trigueros de Córdoba se encuentra en el Tribunal de Cuentas. De esta manera, las sumas correspondientes a cada productor que presentó su declaración jurada correspondiente están próximas a efectivizarse.
- 5) Se planteó la urgencia en evaluar cambios para los protocolos de fumigación en zonas periurbanas y en proximidad a espejos de agua. A tal efecto, ya se encuentra trabajando una Comisión Técnica.
- 6) Se invitó formalmente a la Mesa de Enlace para que forme parte de la Comisión de Seguimiento en el proyecto de urbanización presentado días atrás.
- 7) Ante un nuevo escenario en el sector agropecuario, se insistió en el diseño de políticas acorde a una coyuntura menos favorable.

Posterior a la reunión, el Ministro Gutiérrez expresó: "Se avanzó en temas de importancia. Se dejó en claro, principalmente, que Córdoba, por lo menos por ahora, no se encuentra en una situación grave de sequía como la que sí afecta a otras provincias. Las últimas imágenes satelitales y datos de un relevamiento hecho por nuestros agentes zonales, indican que en la mayor parte de Córdoba el estado de los cultivos es bueno. Eso no quiere decir que estamos exentos, de aquí a pocos días, de estar en una situación complicada".

Por su parte, Delfor Maldonado, representante por Cartez y vocero de la Mesa de Enlace expresó que "nos llevamos propuestas interesantes del Ministerio. Evaluaremos la situación de sequía, y también se trató el tema del desmonte. Nuestra postura es que haciendo pasturas controladas se pueden salvaguardar no un millón de hectáreas, sino dos millones".

Fuente: Agroverdad